

Spaghetti Plausch 2018

Bei wunderbarem Herbstwetter versammelten sich 60 Gäste auf der schönen Terrasse des Restaurant Pflugs in Othmarsingen.

Um 18 Uhr startete der gemütliche Abend mit der Salatvorspeise, danach wurde das Spaghetti-
buffet geplündert. Die Teigwaren waren perfekt al dente und die Saucen ausgezeichnet
gekocht.



Dann war eine Verdauungspause nötig. Der sonnige Herbstabend wurde wiederum auf der
Terrasse genossen bis das Dessert aufgetragen wurde.



Gegen 22 Uhr verabschiedeten sich die ersten Gäste und der harte Kern bummelte noch bis um
23 Uhr auf der Terasse.

Herzlichen Dank an alle Gäste und das Restaurant Pflug, dass ein ausgezeichnetes Essen
zauberte, was von den beiden charmanten Serviertöchtern professionell gemanagt wurde.